





Une dynamique Européenne nouvelle, un pied de nez au Covid

Le lycée professionnel les Ferrages, labelisé EUROSCOL, poursuit son engagement d'ouverture européenne et internationale pour le bénéfice des élèves et des équipes. Le jeudi 21 Janvier 2021, les professeurs impliqués dans le programme Erasmus+ ont pu participer à une réunion «eTwinning - module avancé», faisant suite à une présentation générale de la plateforme d'échanges européens en Juin 2020.

Dans une volonté d'ouverture vers l'Europe, une dizaine de professeurs se sont inscrits, ce jour, sur la plateforme eTwinning. Accompagnés, par Mme Marchese, professeur PLP STMS — Référente eTwinning, ils ont pu créer leur profil et développer leur réflexion afin d'impulser la construction de projets avec des partenaires selon leur orientation pédagogique.

En se connectant sur la plate-forme eTwinning, les professeurs pourront communiquer, coopérer et développer des projets avec des partenaires Européens. Dans ce contexte sanitaire complexe, il est opportun de trouver des alternatives à la sensibilisation des élèves sur les pratiques professionnelles dans d'autres pays Européens. Ainsi des enseignants des filières ASSP et Animation finalisent les modalités pour procéder à des échanges virtuels avec des partenaires Belges.